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Особое внимание уделено научным подходам, опосредующих деятельность коммерческих банков в процессе 
использования финансовых инноваций. Делается вывод, что банковским организациям следует уделять внима-
ние теоретическим и практическим аспектам внедрения финансовых инноваций. Подчеркивается, что банков-
ский сектор Российской Федерации и его рост зависит от активного использования финансовых инноваций, что 
на современном этапе еще недостаточно рассмотрено и требует более полного изучения, а активное использо-
вание финансовых инноваций ведет к укреплению положения кредитных организаций на финансовом рынке.
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In article the concept «financial innovation» is specified; is proved that in modern Russian economic literature there are four main 
approaches to definition of this concept and its role in banking. The mechanism of financial innovations’ influence on the commercial 
bank’s activity is opened. The special attention is paid to the scientific approaches which mediating commercial banks’ activity in 
the course of financial innovations using. The conclusion is drawn that the bank organizations should pay attention to theoretical and 
practical aspects of financial innovations introduction. It is emphasized that the banking sector of the Russian Federation and its growth 
depends on active use of financial innovations that at the present stage is still insufficiently considered and demands fuller studying 
because active using of financial innovations conducts to strengthening of the credit organizations position in the financial market.
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Эффективность управленческих решений в сфере инвестиций предполагает применение адекватных и точных 
методов оценки последствий принятия решений. В условиях неточности и неполноты исходной информации и на-
личия большого числа разнокачественных критериев для оценки альтернативных проектов наиболее эффективно при-
менение методов экспертных оценок. В силу их субъективной природы, возможной непоследовательности суждений и 
разных мнений отдельных экспертов встает вопрос обоснованности принятого решения. В статье доказано, что устой-
чивость полученного ранжирования по методу анализа иерархий, как одному из экспертных методов, к выбору формы 
свертки локальных приоритетов зависит от согласованности экспертных суждений. Путем проведения имитационного 
эксперимента показано, что имеется линейная связь между согласованностью экспертных суждений и различием гло-
бальных векторов приоритетов альтернатив, рассчитанных по двум видам свертки – аддитивной и мультипликативной.
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An achievement of efficiency of management solutions in an investment area involves use of adequate and  accurate 
methods of evaluation of decision making aftermath. In conditions of inexactness and imperfection of initial information and 
existence of wide range of versatile criteria to assess alternative projects, expert methods are the most effecient. Due to their 
subjective kind, possibility of incoherent judgments and different judgments of separate experts, the problem of defining the 
trustability of taken decision appears. It is proven that resistance of found ranking in analytical hierarchy process, as in one 
of expert methods, to choice of convolution form of local priorities depends on the consistency of judgments. By carrying 
an imitation experiment it is shown that there is a linear connection between the consistency of judgments and difference 
between two global vectors of  alternatives, calculated via two forms of convolution – additive and multiplicative.
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Была разработана методика организации бюджетирования, которая объединяет несколько известных методов. 
Во-первых, это технология ведения учета скользящим способом: составлением гибкого бюджета. Во-вторых, изуче-
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ние распределения косвенных затрат и их корректировка по AB-костинг. Наконец, применение кайзен как элемента 
внедрения предлагаемой автором методики. Предложенная авторами методика AB-kaizen имеет практическую зна-
чимость и позволяет решить ряд проблем субъектов малого бизнеса. Методика рассматривается в качестве универ-
сальной технологии организации бюджетирования на малых предприятиях. Внедрение AB-kaizencostingне требует 
дополнительных финансовых затрат и может быть реализована субъектами малого бизнеса в короткие сроки. Вве-
денная методика отслеживает истоки возникновения отклонений на предприятии и последующую их корректировку.
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A method of organizing a budgeting processhave been developed, which includesin itself several well-known 
methods. Firstly, it’s the technology of accounting using a changing way: drawing the flexible budget. Secondly, it’s about 
distribution studying of indirect costs and amendment for AB-costing. Finally, the application of kaizen should be used as 
a suggested method is being implemented. Methodology AB-kaizen suggested by authorshas practical significance and 
can solve some problems of small businesses. The method is considered as an universal budgeting technology in small 
enterprises. Implementation of AB-kaizen costing has no additional financial costs and can be done by small businesses 
in the short term. The input method tracks the origins of the deviations in the enterprise, and their subsequent adjustment.
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Исследование направлено на выявление наличия и специфики феномена «ресурсное проклятие» в Российской Феде-
рации. Даны теоретические аспекты закономерностей развития мировой экономики, причин структурных сдвигов. Конкре-
тизированы понятия «голландская болезнь» и «ресурсное проклятие». Проведен анализ взаимосвязи динамики валового 
внутреннего продукта и добычи нефти в России, рассчитан коэффициент корреляции. Он подтвердил достижение прогресса 
в сокращении бедности в последние десять лет за счет роста нефтяных цен. Внимание акцентировано на отсутствии в теку-
щем периоде возможности повторения прежней модели роста, основанной на благоприятной конъюнктуре мировых рынков 
энергоносителей. Авторами предложено изменить направление их потоков на внутренний рынок для обеспечения условий 
развития сельского хозяйства в условиях обостряющейся глобальной продовольственной проблемы.
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This research is aimed at revealing the peculiarities and advantages of resource curse in Russian Federation. The 
theoretical aspects of the laws of development of the world economy, which affected the structural changes are estimated 
in the article. The concept of «Dutch disease» and «resource curse» were concretized. Analysis of the relationship 
dynamics of GDP and oil production in Russia was conducted, the correlation coefficient is calculated. Correlation 
coefficient confirmed the progress in reducing poverty during in the last ten years due to rising oil prices. The attention 
was paid to the absence of a repeat of the previous growth model based on the favorable conjuncture of world energy 
markets in the current period. The authors have proposed to change the direction of their flow to the domestic market to 
provide conditions for the development of agriculture in the conditions of increasing global food problem.
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На основе предыдущих исследований, проведенных авторами, в статье предпринята попытка анализа 
взаимосвязи средств маркетинга и финансовых рисков при оценке целесообразности инвестирования в не-


